

GRAN EXCURSIÓN VERÁNICA A LOS ESTADOS UNIDOS

Viaje personalmente conducido bajo la supervisión del departamento de pasajeros de la compañía de expreso.

Cuban and Pan-American
DE PONCE y SAN JUAN, PUERTO RICO, a NUEVA YORK, NIAGARA FALLS CHICAGO, WASHINGTON y FILADELPHIA.

Para informes particulares dirigirse a la calle de Teluan 1 en San Juan, ó a las calles de Marina esquina Jobs en Ponce.
Precios incluyendo todas expensas \$190 oro americano. 16

Casa de alquiler Se desea una en buen sitio, para un matrimonio sin niños. Informarán, en la calle del Comercio casa Florensán ó en la Agencia Nieves Playa.
Agosto 3 de 1899.

Angel Serra Soto. Ofrece sus servicios a las autoridades, como sobrestante ó capatá de cuadrillas para arreglo de calles ó caminos. Agosto 14.

Juan Solís y Rosaly Ingeniero Mecánico y electricista. Miembro del «American Society of Mechanical Engineers» tiene el gusto de ofrecer sus servicios profesionales.
Calle de Mendez-Vigo No 14.—
Agosto 10 de 1899. 3 v. a.—3. ma.

EN THE PRETTY GIRL Sucursal de Pizá Hermanos, se acaba de recibir un variado surtido de calzado español para señoras, formas elegantes y calzado americano para caballeros y niños que venden a precios sin competencia.
Se avisa a las personas que preferían calzado español. 6-8

GANADO DE VENTA.
50 Yuntas buyes de tiro.
40 Vacas horras. 10 Vacas paridas.
3 Yeguas de buen paso.
2 Caballos de silla y coche.
Dirijirse a don Pedro Cot Atche.
Julio 16 de 1899. F-m a.

Arrendamiento. Se arrienda una estancia de 579 cuerdas para pasto y siembras colindante con los Baños de Coamo.
Informar doctor Hernandez. Ponce Mayor 16. 9-16

Vapores correos americanos de la "RED D'LINE"

Para New York PHILADELPHIA de Ponce

Saldrá a las 6 P. M. Julio 25, Agosto 11, Setiembre 11.

De San Juan a las 9 A. M. Julio 25, Agosto 11, Setiembre 12.

El vapor "CARACAS", de Ponce: Saldrá a las 5 P. M. Julio 25, Agosto 24, Setiembre 25.

De San Juan a las 9 P. M. Julio 26, Agosto 25, Setiembre 26.

Para Curazao y Venezuela

El vapor "CARACAS", de Ponce: Saldrá Julio 12, Agosto 11, Set. 12.

El vapor "CARACAS" y PHILADELPHIA, de San Juan alternando: Saldrá: Julio 11, 27, Agosto 10, 26, Setiembre 11, 28.

Precios de pasajes en oro americano

	Primera	Segunda
New York	\$50	\$30
Curazao	20	15
La Guaira	20	15
Puerto Cabello	25	15
San Juan y Ponce	8	5

Pasajes de ida y vuelta, 10 p. % de rebaja.

Niños menores de 12 años, mitad del pasaje.

Los vapores de esta línea son recomendables por sus comodidades especiales para pasajeros, empleando de Puerto Rico a New York al rededor de cuatro días y medio.

Agentes en San Juan: Villar y Ca

Agentes en Ponce: MORALES y CA Ponce, Ruero 5 de 1899.

Federico Baillet y Maymi. Ingeniero Industrial. (Especialidad mecánica) Castillo 18 Ponce. Agosto 14.

ALCALDIA MUNICIPAL DE PONCE AL PUBLICO

Para mejor acierto en las medidas que hayan de adoptarse con relación a la salubridad pública, que tanto interés debe inspirarnos a todos creí conveniente oír la opinión de todos los señores facultativos de esta localidad y al efecto los reuní en el día de ayer y entre las distintas medidas aconsejadas está en primer lugar, el saneamiento de los corrales como se viene ejecutando sin descanso en las plazas y calles.

En tal virtud, ruego a los señores dueños ó a sus inquilinos, procedan sin levantar mano a dicho trabajo acordándoseles el término de tres días para verificarlo.
Conozca la sensatez de este vecindario y me prometo que será atendida esta súplica y no tendrá esta Alcaldía que adoptar resoluciones coercitivas con ningún vecino porque deje de cumplir este deber impuesto por la propia conciencia.
Ponce, Agosto 13 de 1899.—El Alcalde, LUIS GAUTIER. 2 3

AVISO DE INTERES

El que suscribe hace presente á su numerosa clientela de esta Ciudad que habiendo visitado el Cementerio Católico con motivo de los acontecimientos de ayer ha visto los desperfectos sufridos en los panteones de mármol propiedad de distintas familias, por cuya razón ofresco á todos sus conocimientos para el arreglo de los mismos.
Esteban Perez. La Torre prolongacion Agosto de 1899.

COLEGIO PARTICULAR

La que suscribe, profesora elemental de primera enseñanza, participa á los padres de familia que ha abierto una escuela particular en la calle Mayor número 48, donde ofrece sus servicios profesionales. MORALES GARCIA.
Ponce 3 de Agosto 1899 8-15 d.

Jaime Rullan

ATOCHA 6 PONCE

En este antiguo depósito de calzado y peletería se acaba de recibir un completo surtido de calzado americano y español, de formas bonitas, para caballeros, señoras y niños.
También se han recibido driles de hilo y algodón, creas, betin de almendra, «Mason» de color y para charol. Efectos para toda clase de calzado, finísima piel de rucia, charoles, badanas charoladas, gamsusas para coche etc etc.
Ventas al por mayor y al detalle.
Julio 13 del 99. 3-v. p. a.

"BATALLADOR PROGRESISTA"

CASA DE COMIDAS

Bajo la dirección de Santiago Giménez CALLE DEL CASTILLO ESQUINA SALUD

Participo a todos mis relacionados de esta ciudad como de la Isla, que desde el día 17 de Agosto abrí un nuevo establecimiento de comidas, con el nombre de «Batallador Progresista», ofreciendo una moderna cocinera con arreglo a todas las exigencias del buen gusto.
Mesa redonda y a la carta, asado, prontitud y precios convencionales. Habituaciones de modas y frescas, con camas del mas refinado gusto. Vinos excelentes y un esmerado servicio en el orden del establecimiento.
Muy próximo a la Audiencia, y en lugar concurrido y ventilado.
Las personas que me honran con su visita podrán dirigirse a la calle del Castillo, esquina Salud. Julio 31 de 1899.—Santiago Giménez 1 m.—alt.

Agencia general de negocios

DE ANTONIO LABRÉS

YAUCO, PTO. RICO

Gestiono con actividad la venta y compra de fincas, fruntas y propiedades, cobro de cuentas, órdenes de venta, asuntos administrativos y judiciales de corporaciones y patentes; Castilla Informes, represento, empresas periodísticas y Gasapilla constructora etc. Dirección: Antonio Labrés Yauco. Julio 31 de 1899.

REUNION SIN EFECTO

Ayer dimos cuenta de la convocatoria hecha por el señor Alcalde de esta ciudad para celebrar una reunión pública y general entre los vecinos de esta ciudad que puedan aportar alguna luz al conflicto planteado con motivo de la crisis que nos ha traído el huracán y la inundación.

A siete y cinco alocuzca el número de las personas invitadas, de las cuales habían en los salones del Ayuntamiento á las nueve de la noche, ocho.

Es desconsolador pensar, que en estos momentos de conflictos, cuando la única salvación posible está en la pomposa fuerza que da á los pueblos el pensamiento y la voluntad unidos, se convoque para una reunión que interesa á todos, porque la comunidad, sin distinciones de posición, tiene necesidad de medidas reparadoras, y no asista nadie y se vea con la mayor indiferencia, la idea de venir á un acuerdo que haga viables las resoluciones que se tomen. Cuando nos dispusimos á asistir á la mencionada reunión, desfilando de ese modo á la invitación del señor Alcalde, nos animaba la creencia de que, de los acuerdos que en ella se tomaran había de surgir algún útil y provechoso que viniese en beneficio del pueblo, y de los propietarios que mas han sufrido en la actual crisis.

Habíamos de suponer que de esa reunión saldría una exposición á los poderes nacionales presentándole el actual presente de nuestra situación y el porvenir de sombras que nos espera si ellos no vienen en nuestra ayuda.
Nuestras ilusiones se desvanecieron como el humo. El señor Alcalde declaró sin efecto la reunión por falta de concurrencia.

Conste, pues, que el único periodista que asistió anoche á la reunión promovida por la autoridad local, representada por LA DEMOCRACIA, que está siempre de lleno en el cumplimiento de sus obligaciones públicas, para poder exigir el cumplimiento de ellas, a los que se desvan de su misión.

Esperamos que la fracasada reunión tendrá efecto en segunda convocatoria.

EL DOCTOR FREYRE

Por tratarse de un distinguido joven puertorriqueño, traduccimos de The Standard el siguiente suelto en el cual se relata el triunfo obtenido por él en la Universidad «Yale», estado de Connecticut (E.U.)

«Las exámenes de la Universidad «Yale» se llevaron á efecto durante las dos últimas semanas de este mes de Junio y el resultado ha sido dado á conocer del público ayer por la Facultad de aquella, la mas antigua, rica y notable de todas las instituciones de enseñanzas de este país.

Entre los nombres, tres en todo, que fueron acrecidos con el título de doctor en Derecho, alto honor dispensado á muy pocos, se encuentra el del simpático como distinguido Puertorriqueño, JOSE RAMON FREYRE, joven que durante tres años y medio se ha venido dedicando con asiduidad y gran perseverancia, aun en las silenciosas horas de la noche, al estudio de Derecho, bajo la sabia cuanto paternal dirección de tres de los miembros mas distinguidos de la Asociación de Abogados del Estado de Connecticut: los señores Tidings, Peck y Kinn.

Nosotros nos damos del éxito alcanzado por el joven Doctor Freyre. Somos sus compañeros en el amargo batallar del periodismo, y le hemos visto estudiar de continuo, sin conocer descanso, desde que tuvimos la fortuna de conocerle.

Puerto Rico, la tierra hermosa donde el náico, la tierra de las flores y de la luz solar encañadora, debe de estar satisfecha de ser la cuna de tan notable joven. A su tempranedad se encuentra nuestro compañero en posesión de un título nobilísimo que se le otorga á muy pocos, debido á que los requisitos para los exámenes son muy estrictos y la competencia tiene que ser perfecta.

El escritor de pluma brillante, de tinte algo melancólico, y fantasía algo soñadora; tiene gran facilidad de palabra con un conocimiento perfecto de los idiomas inglés y español; corresponsal de varios periódicos de la América latina y pluma muy valiosa en la redacción de nuestro vecino, el diario The Morning Union. El Doctor Freyre es además primer Teniente y Tesorero de la Compañía A. del Primer Regimiento de Infantería de Conn., querido y respetado de sus inferiores, y profesor de español de una clase numerosa en el Y. M. C. A. (Asociación Cristiana de Jóvenes.)

Aún con el elemento bello, el joven Doctor es muy popular. En los teatros, cafés, paseos, parques y en las calles se le vé siempre acompañado de nuestras jóvenes más bellas y artísticas.

El nuevo Doctor piensa salir para su país natal el próximo invierno; y nosotros tendremos que ver con pena la salida de ese amigo querido. Puerto Rico ganará mucho con su presencia allí; él es competente en el conocimiento de leyes; como Abogado llena los requisitos mas indispensables; frase elocuente, cabalería, estilo convencido y honrado.

Nosotros lo felicitamos por sus triunfos; felicitamos, desde estas lejanías, á los miembros queridos de su familia y al pais encantador y poético que le sirvió de cuna.

Reciba nuestros plácemes el joven Freyre, así como a su señora madre residente en Mayagüez.

NOTICIAS

Se encuentra enfermo en la capital nuestro amigo don Carlos Casanova, director de El Territorio.
Deseamos su restablecimiento.

Los pasajeros del vapor León XIII llegado últimamente á la capital, dicen que en alta mar vieron con sorpresa restos de casas y reves muertas, por lo cual tuvieron indicios del desastre que ocasionara el temporal, ignorando en dónde ocurrieran.

Al Crédito y Ahorro ponceño concurrirón el domingo último 401 impo neutes.
Suma depositada: 2,355 pesos 40 centavos.

Según se nos informa, esta noche gozará la ciudad del alumbrado público de arco voltaico. Eso, que nos asegura que por la mañana fueran plantados como prueba en general, consiguiente, se hizo necesario abonados abran los interruptores de que comuniquen á la Administración de la Compañía las deficiencias que notan en sus instalaciones.

Aplaudimos la actividad que nuestro amigo don Wencelao Sifra, administrador de la planta eléctrica está imprimiendo á dichos trabajos. Nos consta que se ha tenido que luchar con muchas dificultades.

Dícese que el transporte Mac Pherson traerá además de arroz y habichuelas, pescado y carne de cerdo.

Por cartas particulares sabemos que nuestro compatriota el aplaudido maestro compositor don Eduardo Cuevas, hijo de Ponce, acaba de componer una zarzuela en tres actos que lleva por título El Marques de Zalamea, cuya letra la ha escrito el distinguido pedagogo americano don Carlos Gagin.

No es exacto, como dicen los periódicos de la capital, que el río se llevara el puente sobre el Plata, entre Caguas y Cayey.

Ayer regresó de la capital, donde pasó el ciclón, nuestro estimado amigo don Juan Cuevas Aboy.

Nuestro amigo don Pedro Vivas, herido en la cabeza el día del temporal, se encuentra restablecido de su salud.

El señor Vivas pertenece al cuerpo de Bombaros, que tantos servicios prestó el día de la inundación.

El compositor Cuevas se encuentra en Costa Rica y es, sin duda, uno de los artistas puertorriqueños que nos honran en el exterior.
Deseamos obtenga el compatriota un gran éxito en el estreno de su obra.

Nos encarga nuestro amigo don Miguel Leicibaza y señora la despedimos de sus amistades y esperamos órdenes en San Juan de Puerto Rico.

El señor Leicibaza y los artistas que forman su compañía, agridos á la buena acogida que le dispensó el público ponceño, se despiden de él y hacen votos por que se remedie en breve la siniestra situación por que atraviesa esta ciudad con motivo de los últimos tristes sucesos.

Según dice un colega de Mayagüez, nuestro amigo el doctor Eliseo Font y Guillot ha debido salir para Nueva York, el día 11 en el vapor «Philadelphia». Nada sabemos del referido viaje del amigo.

Una Junta del Ayuntamiento de Mayagüez recoge auxilios en el comercio para las víctimas del temporal y de la inundación.

El establecimiento tipográfico donde se edita nuestro colega El Imparcial de Mayagüez ha sufrido mucho, hasta el extremo de que, quizás por unos días tenga que suspender su publicación.
Lamentamos la situación del apreciable compañero.

Dice El Territorio, de San Juan:

«Son muy agrias las censuras que por todas partes se oyen contra nuestro Alcalde con motivo del abandono en que se tuvo á los infelices enfermos del Hospital de Lazzarinos el día de la tormenta.

Aún permanecen dichos infelices en la cárcel, donde fueron recogidos y atendidos por los empleados de la misma. Aquello fué un cuadro horrible que pudo evitarse, porque el peligro se anunció con muchas horas de anticipación.»

Y sin embargo, en la capital no ha habido motines, ni los liberales han pedido la destitución del alcalde.

Han regresado de sus excursiones á Europa y á los Estados Unidos, nuestros amigos don Mariane Vidal y don Hermínio Armstrong.

Entre los jóvenes que más se distinguieron en las horas angustiosas de la inundación.

Alrededor de las 8 de la mañana del sábado al torrente impetuoso de las aguas.
También trabajó mucho durante el día el ayudante jefe de la policía, nuestro amigo don Rafael Colóm.

Dice un colega capitalino que la biblioteca del señor Fernandez Junco, la mas rica de la isla, sufrió lamentables deterioros, pues se halla situada en un pabellón de madera que se eleva en el fondo del patio de su casa. Fué inundada por el agua.

Una comisión del Ayuntamiento de Mayagüez ha salido para Hormigueros á llevar auxilios de provisiones para aquel vecindario.

Nuestro amigo don Manuel N. Yordán desea saber al paradero de su hermano Julio, ausente de esta ciudad hace unos cuantos días.

Desearíamos que no se confirmara la siguiente noticia que leemos en un colega de Mayagüez, por tratarse de esos temidos amigos nuestros: «Hemos oído decir que el señor don Saul Rivera ha tenido la desgracia de perder á su esposa y tres hijos.»

Se desea comprar una separadora para café sistema marcus mason de poco uso y en buen estado.
Para informe dirigirse a los señores Mari hermanos.
San German, Julio 6 de 1899. 1 m d

Otro propietario, don Antonio Irinary, el río le arrebató 33 casas.

Las víctimas no se suman. Misericordia completa.

En fin, la «Vega» próspera desapareció. Váremos que porvenir le reserva el destino.

Barranquitas

Este pueblo que por la situación topográfica que ocupa está á merced del furor de los vientos, ha sido horriblemente castigado por el último ciclón, el más devastador y el mas largo de los que hasta hoy han tocado en la infeliz Borinquen.

Aún no se habla del todo clarificado la herida ocasionada á Barranquitas por el fatal incendio, que hace tres años redajo á cenizas casi todas sus casas. Aun no había sido posible edificar varios solares de vecinos que experimentaron grandes pérdidas y se encontraban en nada envidiable situación. Pero el trabajo que es la fuente de donde brota el agua surtidora de la riqueza, ya no poseaba á verter sobre este pueblo su ingotable y divino raudal.

Llega el ciclón, y apagando con sus ráfagas mortíferas el último día del bienestar y la última chispa de la luz de la esperanza, todo lo destruye, todo lo aplasta, todo lo aniquila. Pena, y pena profunda, dá ver este cuadro sombrío que hace negro, completamente negro, las tintas de la angustia y de la desesperación. Barranquitas no es ya un pueblo que confiaba en el porvenir: es un montón de ruinas hacinadas sobre la tierra húmeda aun por las aguas torrenciales del temporal; es una sombra de algo que palpita, que atenta que soñaba subir á las alturas de la prosperidad, donde fulgurara siempre el astro del progreso.

Han sido casi totalmente destruidas y se encuentran en deplorable estado, solo en el radio del pueblo, ciento veintidós casas de buena y mala condición, siendo las mas mejores, las que valían más. La de don Nicolás Santini, la más hermosa y amplia que contenía grandes existencias de mercancías y muebles de valor, ha sido casi totalmente destruida, así como la de reciente construcción en que tenía su establecimiento mercantil don Joaquín Colón Márquez, quien perdió sus existencias de mercancías y provisiones. Solo que dan escombros de esas de don José B. López, don José María Rivera, señores Villaronga Hermanos, don Roman Colón, don Antonio Vélaz, don Efraim Santana, y don Ignacio Medina.

En tal estado de ruina quedó el Templo Católico, que casi no es posible restaurarlo. Multitud de familias no tienen albergue. Solo resultan útiles, aunque no en perfecto estado, diez casas de esta población. Las cuatro quintas partes de estos habitantes han perdido sus ropas.

Se tienen noticias, aún no concretas, de que, casi en absoluto, han desaparecido las casas de los barrios. Eso en lo que respecta á la riqueza urbana. En cuanto á la riqueza agrícola, pena infinita causa ver aquellas fincas exuberantes y verdes cargadas de óptimos frutos que ayer se ostentaban en toda su esplendor, hoy completamente tronchadas por la mano del horrible huracán. Todo se ha perdido: café, guineos, plátanos, siembras de arroz, maíz y habichuelas. Dentro de un mes ó dentro de quince días ó antes tal vez, cuando se consuman los frutos caídos, la miseria será espantosa. ¡Felices los veintidós barranquiteños que mató el huracán! No verán ellos como se llora de hambre, ni se hallarán envueltos en la negra túnica de la fatal desgracia!

Si el Ángel de la caridad no llega con el pan bajo el ala y la miel del consuelo en los labios, vendrá la desesperación cuando no la muerte con sus mortales fríos.

Este pueblo castigado con mano ruda por el incendio y por el huracán, vueltos los ojos al cielo, espera que nuestra patria, la gran patria de Lincoln y de Washington, le tienda su mano generosa en estos tristes días en que solo podemos comer el pan de la amargura bámedico por lágrimas de sangre.
Barranquitas, Agosto 10 de 1899.—
El CORRESPONSAL.

103 Biblioteca de LA DEMOCRACIA

—Di ser eso así, prosiguió Catalina, era evidente que Paola amaba a uno de ellos, y que había traicionado a su padre... Di ese modo se explicita la supuesta ciencia adivinatoria del barón.
—En efecto, balbuceó Margarita.
—Sin embargo, continuó la reina sin fijarse en la creciente emoción de la princesa, no era así...
—Órdele... hijo Margarita respirando libremente.
—He oído que me indicaron el camino que habían tomado la litera y los raptores y los seguí hasta las puertas de Saint-Autoine: encontré la litera, pero la litera estaba vacía. Parecía que uno de los enmascarados llevaba a Paola en la grupa de su caballo, y que los dos se habían alejado al galop por el camino de Charenton. Ma silloteros estaban muy cansados, y habría sido una buena el pasar que pudiera seguir á unos ginetes.
—¿Cómo sabía que ese señor de Coarsese no es uno de los dos raptores?
—Porque le encontré en la puerta del Louvre, y me dijo que iba a ver al señor de Fibrao.
—El semblante sombrío de Margarita se iluminó.
—De modo que ese hombre ha dicho la verdad, murmuró la reina, al restituir todo lo ocurrido.
—Tod... eso es muy extraordinario, repuso Margarita.
—Catalina sólo pensaba en Rinaldo y en su prisión, que tanto la desolaba.
—El rey se muestra tan flexible, dice, y si Rensudin no suena el medio...
—Rensudin es hombre listo y lo encontrará, respondió Margarita, queriendo cesar la inquietud de la reina.
—Puesto que Coarsese es brojo, dijo Catalina, lo voy a consultar.
—¿Había un visitante, señora?
—¿Quieres saber...? respondió la reina, y llamó a Nancy.
—¿Cómo respondió, Margarita tiró del cordón de

La Favorita del Rey de Navarra 103

una campanilla colocada en el piso superior y Nancy, que había subido á su cuarto, bajó presurosamente.
—Vea, la dijo Catalina, al cuarto de Fibrao y allí encontrará á su primo el señor de Coarsese y le acompañará á mi gabinete.
Nancy se inclinó y salió.
Enrique abandonó corriendo su observatorio, desde el cual había ido notando con mucho cuidado no solo las palabras, sino hasta los gestos de Catalina de Médici y de la princesa Margarita. Volvió al cuarto de Fibrao, cerró el estante y dijo al capitán de los guardias:—Desacorde el cerrojo... van a venir... Fibrao miraba al príncipe con asombro.—¿Y es lo costará todo más tarde, dijo. Ahora es imposible... no tengo tiempo...
Tres segundos después oyó Fibrao llamar á la puerta, fué a abrirla y vio entrar á Nancy. El príncipe sentado en un sillón hojeaba un libro de casa.
—¿Fibrao de Coarsese, dijo la linda camarista, os invito a que vengáis conmigo.
—¿Y a dónde me llevaríais preguntó el príncipe.
—A la cámara de la reina Catalina.
—¿A la cámara de la reina? exclamó Fibrao y miró con inquietud a Enrique que se sonreía y contestó:—La reina ha sabido que me acompaña de nigromancia. Hasta luego, primo.
Y siguió a Nancy, mas cuando se halló en el salón que precedía al aposento de Fibrao, y que estaba desierto en aquel momento, miró a la camarista y la dijo:—Mi querida Nancy, creo que estos sonos amigos...
—¿Y aliados, señor de Coarsese?
—No dejéis de saber unos pocos secretos míos...
—¿Y también vos sabéis... el mio...
—Por eso me llamo.
—¿De qué se trata? preguntó Nancy y podía hablar.
—¿Tenéis que confiarle algún secreto, señor de Coarsese?
—Ojalá, no.
—¿Y me lo que es?
—Es seguida que me he visto intrascrito en la cámara de la reina, volviendo ostentando a ver a la princesa

POR POCO TIEMPO

De paso por esta ciudad participa el profesor Alexander, dentista, que todo el que quiera aprovechar sus trabajos de cirugía únicamente puede dirigirse á su residencia del «Hotel Francés».
Precios módicos al alcance de todos.

Operaciones á cualquiera hora

Extracción de muelas, dientes y raíces sin el mas pequeño dolor, ni inflamación después de la operación. El paciente puede dedicarse en seguida a sus ocupaciones, sin peligro y sin necesidad de guardar dieta. Se hacen operaciones hasta en niños de tres años.—No será inconveniente para hacer cualquier extracción el que esté inflamado el carrillo.—A la orden del público todos los días desde el 13 de Agosto, de 7 y media a. m. a 6 de la tarde, p. m.

EL PROFESOR ALEXANDER

Vende también un específico para el dolor de muelas, para lavar, perfumar y fortalecer las encías y las muelas; otro específico para la caspa, remedio infalible; y un excelente remedio para el Reumatismo, que cura ó mejora notablemente en 24 horas, según sea la intensidad ó antigüedad del mal.
El profesor Alexander no quiebra ninguna muela ó diente. Toda extracción es íntegra. Agosto 12 del 99. 9

Se colocan a préstamo ochos mil pesos moneda provincial corriente al 8 por ciento anual, (plazo y condiciones cómodas) con tal que se garanticen satisfactoriamente con propiedad de hipotecaria. En situado en esta ciudad. Informará don Indalecio Rivera Plaza Principal número 4. Ponce, Julio 17 de 1899.